
Dependen ajustes de partidas federales dice titular de Finanzas

Analizan incremento
a tarifas de servicios
Revisa el GDF

aumento al cobro

de agua y al Metro
dan aval senadores
Marlel Ibarra

Ante el contexto económico que
vive la Ciudad el Gobierno del
Distrito Federal pondrá a revisión
las tarifas y subsidios de algunos
servicios para el próximo año re
conoció el Secretario de Finanzas
capitalino Mario Delgado

Ayer el funcionario advir
tió que el incremento en algu
nos servicios de la Capital de
penderá del contexto nacional
y de los ingresos federales que
puedan tener

El aumento de las cargas tri
butarias va a depender mucho
del contexto nacional y segura
mente se tendrán que revisar al
gunas tarifas para poder man
tener el nivel de los servicios
expresó Delgado previo a una
reunión con miembros de la Co
misión del Distrito Federal del Se
nado de la República ante quie
nes expuso la situación actual de
la finanzas de la Administración
capitalina

Como ya lo había adelanta
do el Jefe de Gobierno Marcelo
Ebrard hace unas semanas Ma
rio Delgado confirmó que para él
Paquete Financiero 2010 que se
entregará a la Asamblea Legislati
va sí se propondrá una revisión a
la tarifas por los derechos del su
ministro de agua sobre todo dijo

para sancionar a quienes consu
men más que el promedio

Sobre incrementar la tari
fa del Metro —actualmente de
dos pesos— el funcionario indicó
que dependerá del financiamien
to existente para la construcción
de la Línea 12 y los ingresos fede
rales disponibles

Subir la tarifa del Metro tie
ne que ver con el financiamiento
de la Línea 12 vamos a ver cuán
to asigna la Cámara de Diputados
porque tiene que haber un paque
te global de ingresos para la Ciu
dad tiene que ver la deuda las
participaciones y las partidas adi
cionales que nos autorice la Cá
mara señaló el funcionario

Sin embargo recordó lo que
se hahecho en los últimos años es
actualizar los impuestos y tarifas
sólo por inflación para no perder
en la recaudación y en el caso del
transporte público sólo se han re
visado cuando se ha ofrecido un
nuevo servicio

Debido a esto aclaró que en
la revisión de la tarifa se incluía
la política de la Ciudad de Méxi
co sobre proteger al máximo el
gasto familiar

En la reunión con los sena
dores la presidenta de la Comi
sión María de los Angeles Mo
reno consideró pertinente que el
GDF y la Asamblea revisen las ta
rifas de agua

En su intervención el perre
dista Pablo Gómez instó al GDF
a sólo aumentar las tarifas a los
grandes consümidorés y cüid8lí
a la gente que consume poco o
a la que no le llega el agua en va
rios días pues dijo que a ellos in
cluso el Gobierno local los debe
ría indemnizar
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